

AWDI

Berbagai Acara Seru Menanti di Perayaan Acara HUT Gerai Lengkong Ke 4

Suhendi - TANGSEL.AWDI.OR.ID

Apr 28, 2024 - 06:16



TANGSEL - Gerai Lengkong akan menggelar perayaan HUT ke-4 dan acara perhelatan HUT Ke 4 akan di selenggarakan di Waroeng Lengkong, Jalan SKKI, Kelurahan Pondok Jagung, Kecamatan Serpong Utara, Kota Tangsel, pada Hari Kamis, 2 Mei 2024 Mendatang.

Saat diwawancarai Founder Gerai Lengkong Hj Lista Hurustati SH mengatakan, kita sudah bentuk kepanitiaan, jadi banyak banget yang support dan mereka ini memiliki semangat yang sama, karena Gerai Lengkong ini kan lahir di tengah pandemi COVID 19 saat itu, mestinya ulang tahun itu 19 April, tapi karena April kemarin kita masih baru saja Idul Fitri dan sebagainya masih banyak yang pulang kampung jadi kita akan melaksanakannya nanti tanggal 2 Mei 2024 mendatang.

Karena kita juga sudah punya tempat sendiri, biasanya kita dari tahun ke tahun difasilitasi di hotel dan sebagainya, tapi Alhamdulillah kemarin tahun ke 3 kita sudah bisa melaksanakannya di Warung Lengkong, begitu juga di tahun ini kita bisa melaksanakannya di tempat yang sama," jelasnya.

Lanjut, Lista Hurustiati, Insya Allah tamu undangan berkisar tiga ratusan, itu di luar kepanitiaan.

Karena ini adalah momentum lebarannya para UMKM, biasanya mereka sambut dengan sukacita, mereka juga akan berbagi nanti.

Kita akan memberikan penghargaan kepada 14 perempuan yang sudah berkontribusi, mempunyai produk dan memproduksi, mereka perempuan yang tangguh, berdaya, dan berkarya, nah para perempuan ini sudah diseleksi oleh panitia dari sebelumnya.

Yang kedua kita juga akan memberikan modal usaha untuk para perempuan, Perempuan usaha mikro, dimana mereka yang modalnya itu hanya 100-200 ribu dengan berjualan, dipinggir jalan, dan jual macam-macam minuman, makanan, seperti nasi uduk dan sebagainya nanti kita berikan modal usaha tambahan sebesar 500 ribu, dan nanti akan didampingi oleh panitia, dengan modal tersebut mereka bisa menambah produk apa saja ini dan bisa menambah keuntungannya, modal tersebut kita berikan ke 44 orang perempuan, karena simbolis ulang tahun Gerai Lengkong yang ke 4.

Yang ketiga kita juga akan memberikan alat produksi untuk para mitra Gerai Lengkong yang tergabung di Gerai Lengkong, yang sudah dikunjungi oleh tim Gerai Lengkong ke rumahnya, kebutuhan mereka apa saja untuk meningkatkan produk mereka dan tentunya itu kita pilihkan alat produksi," ujar Lista.

Tak lupa Lista menambahkan, selain itu juga nanti ada festival olahraga, olahraga tahu serpong, juga kita ada lomba konten kreator tiktok tentang produk-produk UMKM terutama produknya Gerai Lengkong.

Dan ada lagi nih yang lebih seru, kita juga ada festival perempuan cinta kebaya, berkaitan dengan hari lahir kartini, momen perempuan tangguh berdaya berkarya tetap tidak terlepas dari budaya berkebaya dan itu yang akan kita angkat.

Adapun kesenian-kesenian yang akan mengisi dalam acara tersebut seperti angklung, tanjidor, tarian anggrek kolosal dan juga lelang lukisan.

Tamu-tamu yang hadir yang mau dilukis secara spontan, itu ada seniman-seniman yang hadir yang akan melukis langsung pada saat itu juga, dan lukisannya bisa langsung dibawa pulang, jadi jangan lupa untuk hadir di acara ulang tahun Gerai Lengkong yang ke empat," pungkasnya. (Hendi)